
又到一年將結、新一年開始的時刻。事實上按照教會年，踏入將臨期第一主日，
已經是教會年一個新的開始，讓我們都帶着一顆警醒等候、作好準備的心懷，期
待基督隨時的再臨，也用歡欣喜樂的心情，迎接第2024個聖誕節。

我們的堂會在整年裏面都有穩定的發展，「崇拜更新運動」經過一年多的研討、問
卷調查、商議並得到牧師部的同意，第二季正式開展不同層面的更新。最為明顯
的改動就是自1949年4月3日起開設的晚堂崇拜，改為於晚上六時在二樓小禮堂
舉行；而內容方面，則跟早、午堂有所不同，除了維持第一主日為聖餐崇拜之
外，其餘三週分別為泰澤祈禱會、見證週和主題式講道。此外，每季度的第五個
週六和主日，均會邀請外間福音機構到來主領音樂敬拜聚會或佈道會，期望晚堂
成為多元佈道的平台，讓弟兄姊妹可以恆常邀請未信主的家人、朋友或同事到
來，認識福音和了解紅磚屋我們這個基督信仰群體。此外，在崇拜更新的討論過
程中，我們極希望不同堂次的弟兄姊妹有機會定期相聚在一起，彼此認識，加強
肢體相交的可能性。我們選定了幾個特別節期和主日，約每個季度都有一次聯合
崇拜；而在十月底，我們更舉行了一次歷史性的戶外崇拜，在得到關懷部的弟兄
姊妹建議和協助下，以「會幕」為主線，參照《出埃及記》的記載，預備了一個大帳
幕和當中的聖物擺設，讓全體會眾對崇拜的意義有更深的認識和反省。戶外崇拜
之後，我們把各項物品重新裝置於三樓平台，供未有機會參加戶外崇拜的弟兄姊
妹到來參觀學習。

自從四年前開始舉辦「⻑者啟發」課程，吸引了不少「⻑者中心」的會員到來參加，
各人在課程完結之後大多會繼續參加福音性研經班，並加入耆樂團契，週五⻑者
崇拜人數因而也有穩定的增⻑，更可喜的是經過這幾個階段後接受洗禮者亦有不
少，我們為每一位透過這些事工加入紅磚屋的⻑者弟兄姊妹而感恩。近日⻑靑部
會議決定，明年初會繼續開辦⻑者啟發課程，期望更多⻑者朋友到來，接受基督
的救恩。「成人啟發」方面，我們在2021年疫情期間舉辦過一次網上啟發之後，到
今年九月底才再次開辦實體課程，感恩的是招募近三十位團隊成員的過程十分順
利，而令我們更加興奮的是三十多位參加者當中，有不少為我們會友的父⺟、親
人、主日學同學的家⻑等等，會友又願意陪同一起參加，看得見弟兄姊妹着緊親
人朋友信仰的心懷。

《�2024�聖誕牧函�》

親愛的弟兄姊妹：



在“更新屬靈文化”的方向下，信徒培訓部和主日學事工都努力推動讀經運動、主
日學課程、靈修操練和祈禱會等等，獲得會眾的廣泛響應和正面回應。由於有網
絡的協助，有一些事工可以公開讓別堂弟兄姊妹一同參加，資源可以共享，也祝
福到更多信徒。與此同時，會友移居海外的情況也穩定下來，我們仍然透過手機
群組保持聯繫；當知道不少會友繼續透過網絡參與本堂崇拜，我們就得延續崇拜
直播和錄播的安排。

能夠善用網絡，的確可以幫助到事工的發展和傳遞訊息。自己在7月11日滑倒引
致手骨和腳骨斷裂的消息，短時間內傳達到海內外的弟兄姊妹，隨即收到大量的
問候和代禱，支持著我渡過痛苦和手術的過程。我住院12日，前後做了兩個半身
和全身麻醉的手術，把兩塊鈦金屬放在斷裂處，學習適應和接受物理治療。在醫
院期間領會到生命的脆弱和限制，有更多空間反思自己的事奉路向，同時間強烈
感受到弟兄姊妹對自己的愛護，而更重要的是再一次經歷禱告的力量，帶來快速
康復的果效。現在還需要定期複診骨科，每星期做一次物理治療，而意外也使我
感覺到自己過去沒有好好做運動以保持身體健康，⻝物營養和鈣質的吸收也需要
有所改善。無論如何，我會珍惜可以參與事奉的機會，也十分感謝弟兄姊妹的愛
護、關懷和代禱。甚願弟兄姊妹持續耶穌基督的教訓，延續愛人如己的精神，多
留心和關懷身邊人的需要。順帶一提，宣教佈道部的Mission�Panda宣教平台，
搜集了我們牧區和本堂在聖誕期間的義工人手需要，請你都積極回應，一起將聖
誕節的喜樂與有需要的人分享。

今年我們的聖誕主題為「與你同步過冬」，希望在經濟環境不太理想的情況下，與
香港市⺠攜手渡過難關，亦將溫暖由紅磚屋散發出去。趁着這個感恩和準備慶祝
主耶穌基督降生人世間的節日，祝願各位

感謝主恩厚賜百物，身心健康日益強壯；
基督降世平安常伴，榮耀上帝見證主愛。

  你的同工  

（余恩明） 
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